
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 192/2022
 

Requer informações sobre a Avenida 

Cabreúva, Jardim Augusto 

Cavalheiro neste município.

Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que; estamos recebendo reclamações de 

moradores; 

CONSIDERANDO que; o local passou por revitalização só na 

área que corresponde ao condomínio Jardim das Flores ;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 

mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1°   A secretaria responsável tem planejamento para melhorias da 

avenida acima citada? Se sim, existe um plano de revitalização no espaço 

próximo à linha férrea? 

2° Caso contrário, existe uma forma paliativa para melhoria e 

limpeza do local? Se sim, existe um cronograma de data? 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 08 de fevereiro de 2.022.

                                                      Celso Ávila
-vereador-
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